

Eran...

Janvier 2023

eren

ÉGLISE RÉFORMÉE ÉVANGÉLIQUE
DU CANTON DE NEUCHÂTEL

Paroisse du Val-de-Travers



Que faire de l'étoile de Noël?

La semaine passée, nous avons fêté les rois mages venus

adorer l'enfant Jésus.

Ils étaient guidés par une étoile brillante et extrêmement visible. Mais est-ce que l'on sait ce qu'est devenue cette étoile?

Voici encore un petit conte pour entamer l'année 2023 dans la douceur et l'espérance...

Après que l'étoile eu guidé les rois mages jusqu'à la crèche, le concierge du ciel se demanda :

«*Que faire de cette nouvelle étoile? Où la placer?*»

Il sillonna le ciel, fit le tour des constellations et demanda aux myriades d'étoiles si elles ne pouvaient pas se serrer un peu, laisser une petite place à cette nouvelle venue.

«*Il n'en est pas question*», répondirent-elles, «*nous sommes installées dans cet ordre depuis toujours, il est impossible de changer notre ordonnance!*»

Du côté de la voie lactée, même réponse de la Grande Ourse :

«*Pas de place!*»

Le concierge du ciel se demanda :

«*Que faire? Cette étoile a un destin particulier, elle a guidé les mages jusqu'au Sauveur du monde. Elle a obéi à des lois particulières. Elle est très proche de la Terre... Elle est très proche*

de la Terre: mais oui, la voilà la solution! Je vais la donner au monde.

Alors le concierge alla dans son atelier, et là, il cassa l'étoile en mille morceaux, en mille éclats dont il remplit son tablier. Il sortit et, comme le semeur, à la volée, il lança les éclats d'étoile partout sur la Terre.

Mais ces éclats n'allèrent pas n'importe où: certains se logèrent dans les chambres des hôpitaux et devinrent les veilleuses dont les malades ont tant besoin pour ne pas être angoissés dans la nuit. D'autres éclats se placèrent dans les phares sur la mer, pour éviter aux embarcations de s'échouer sur les rochers. D'autres encore s'installèrent aux fenêtres des maisons pour servir de repère.

Enfin, le plus grand nombre vint habiter le cœur des hommes.

Chacun, chacune de nous a reçu un éclat de l'étoile de Noël. À nous de le faire briller tout au long de l'année, de raviver sans cesse cet éclat de lumière dans notre cœur et de l'offrir autour de nous.

Tiré de «*Petites et grandes histoires de Noël*» de Charles Delhez.

Vous êtes la lumière du monde. Une ville située sur une montagne ne peut être cachée; et on n'allume pas une lampe pour la mettre sous le boisseau, mais on la met sur le chandelier, et elle éclaire tous ceux qui sont dans la maison. Que votre lumière luise ainsi devant les hommes, afin qu'ils voient vos bonnes œuvres, et qu'ils glorifient votre Père qui est dans les cieux. (Matthieu 5, 14-16)

Véronique Tschanz Andereg, pasteure



Célébrations du mois de janvier 2023

Samedi 14 janvier

17 h – Môtiers – Patrick Schlüter

Dimanche 15 janvier

10 h – Môtiers – Patrick Schlüter

Samedi 21 janvier

17 h – Môtiers – Ion Karakash

Dimanche 22 janvier – semaine de l'Unité

10 h – Môtiers - culte œcuménique

Séverine Schlüter

Samedi 28 janvier

17 h – Môtiers – David Allisson

Dimanche 29 janvier

10 h – Noiraigue – David Allisson

Dimanche 5 février

10 h – Les Bayards – Véronique Tschanz Andereg

Mémento

ACTIVITÉS - RENCONTRES

REPAS

Fleurier

Club de midi

Ma 17 janvier – 12 h – CORA,
Patinage 1, Fleurier. Repas à Fr. 15.-.
Sur inscription au 032 886 46 20 du
mardi au vendredi de 9 h à 12 h.

Couvét

Vendredis-midi

Ve 13, 20 et 27 janvier - 12 h, cure,
repas simple, sans inscription, collecte
au profit des projets Terre Nouvelle.

Travers

Rencontre du groupe Pour tous

Me 18 janvier – 11h30 – Repas
Foyer La Colombière, Travers. Ouvert
à tous. Prix du repas : Fr. 15.-.

Inscription : Eliane Flüch,
032 863 27 32 (heures des repas)
ou 079 401 35 39

Marlise Baur 032 863 20 57 ou
079 603 59 40

PRIÈRES ET PARTAGES

Couvét

Foyer de l'Étoile

Lu 2 et 16 janvier – 19 h 30
rue St-Gervais 8. Moment de prières.

Prier ensemble

Ma 10 janvier – de 18 h à 19 h – cure
de Couvét

TÉLÉPHONES UTILES

Ministres

David Allisson, pasteur,
032 861 12 72,
david.allisson@eren.ch

Patrick Schlüter, pasteur,
032 863 34 24,
patrick.schluter@eren.ch

Séverine Schlüter, pasteure,
032 863 34 14,
severine.schluter@eren.ch

Véronique Tschanz Andereg,
pasteure, 079 311 17 15,
veronique.tschanzandereg@eren.ch

Secrétariat paroissial

Grand-Rue 25, 2108 Couvét
032 863 38 60,
valdetravers@eren.ch

Heures d'ouverture :

Mardi, mercredi et jeudi de 8 h à 11 h
Mardi, mercredi de 14 h à 16 h 30

NOS PRIÈRES POUR

- un monde qui reflète la lumière
et la paix de la Vie et de Dieu

- toujours plus de confiance
et de soutien mutuel

- les chrétiens du monde et leur unité

Page Internet : www.eren.ch/vdt